



滑川市立田中小学校 学校だより

たなか

150th Anniversary

令和5年10月



横の糸

校長 玉木 彰治

11月3日(祝)の記念式典そして学習発表会を控え、田中小学校ではその気運が高まっています。運動会では、各団が「縦の糸」で結ばれ、低学年は多くのことを高学年から学んでいました。また、高学年は、低学年の子たちを教え導いてあげることで、やさしいさやたくましさを更に身に付けたように思います。

学習発表会は「横の糸」を友達や担任の先生とつむぎながら、クラスや学年がどんどんまとまっています。現在、クラスや学年で横糸を一杯に張り巡らして、見に来られた方々の心を打つものとなるように精一杯に取り組んでいます。そして、学習発表会の最後のプログラムは、今年も全校合唱をします。全校児童216名の合唱は、田中小学校の新たな文化となってきています。今回お届けする曲目は、作詞作曲：竹内まりあ「命の歌」です。とてもメロディーのきれいな曲ですが、1年生と6年生では、声質も声量も歌い方も違い、ゆっくりとした曲だけに合わせることも難しい曲でもあります。全校児童がどのように歌い上げるかそして心を一つにできるかを楽しみにお聞きください。

さて、先日、木造校舎を4年生から6年生で掃除しました。子供たちが持っていた雑巾は、あっという間に真っ黒となりましたが、木のぬくもりを感じながら、一生懸命にきれいにする姿は素敵な光景でした。掃除が終わり話を聞くと「楽しかった」という子が沢山いて、嬉しい気持ちにさせられました。掃除することできれいになっていく大切なものがある学校は、田中小学校だけだと思います。これからも、学校をきれいにして、昔を大切に、今を大切にしていってほしいと思います。

